


Seite 1 von 4		Dokumentnummer:	
Revisionsstand:	0	FB 0298	
Datum:	23.09.2024	L+M	
<b>RoHS &amp; REACH-SVHC Konformitätserklärung</b>			

Sehr geehrte Geschäftspartner,

hiermit bestätigt die LEICHT + MÜLLER STANZTECHNIK GMBH+CO.KG / LEICHT + MÜLLER SYSCOTEC GMBH, dass nach unserem Kenntnisstand alle unsere Erzeugnisse den Anforderungen der EU-Richtlinie 2011/65/EU und der delegierten Richtlinie 2015/863/EU entsprechen.

Die RoHS-Richtlinie beschränkt die Verwendung verschiedener gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten. Zu diesen Stoffen zählt gemäß Anhang II der Richtlinie u.a. Blei (CAS-Nr. 7439-92-1). Die RoHS-Richtlinie sieht jedoch mögliche Ausnahmen der Verwendungsbeschränkung vor. Dies gilt für Werkstoffe und Bauteile im Rahmen bestimmter Verwendungen von Elektro- und Elektronikgeräten (Anhänge III und IV der RoHS-Richtlinie).

Diese Ausnahmen werden gemäß Artikel 5 der RoHS-Richtlinie regelmäßig an den wissenschaftlichen und technischen Fortschritt angepasst. Die EU-Kommission bestimmt den Inhalt der Anhänge III und IV der RoHS-Richtlinie danach durch delegierte Rechtsakte.

Unsere Erzeugnisse erfüllen die aktuellen RoHS-Anforderungen für die folgenden Stoffe:


- Blei (Pb) <0,1%
- Quecksilber (Hg) <0,1%
- Kadmium (Cd) <0,01%
- Hexavalentes Chrom (Cr6+) <0,1%
- Polybromierte Biphenyle (PBB) <0,1%
- Polybromierte Diphenylether (PBDE) <0,1%
- Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) <0,1%
- Butylbenzylphthalat (BBP) <0,1%
- Dibutylphthalat (DBP) <0,1%
- Diisobutylphthalat (DIBP) <0,1%

Einige unserer Erzeugnisse können je nach Ausführung und Bauart den Werkstoff Blei (CAS-Nr. 7439-92-1) enthalten. Dieser Stoff ist unter Verwendung der oben genannten Ausnahmeregelungen gemäß Anhang III und Anhang IV der aktuellen RoHS-Richtlinie vom Stoffverbot ausgenommen.

Unsere Erzeugnisse enthalten darüber hinaus ausschließlich Stoffe oder Stoffverbindungen, die den Forderungen der Richtlinie 2011/65/EU als auch der delegierten Richtlinie (EU) 2015/863 entsprechen. Damit sind unsere Erzeugnisse RoHS-konform.

Darüber hinaus erfüllt die LEICHT + MÜLLER STANZTECHNIK GMBH+CO.KG / LEICHT + MÜLLER SYSCOTEC GMBH die Anforderungen der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 und prüft laufend Änderungen der REACH-Verordnung und der ECHA "Candidate LIST" (SVHC). Wir werden Sie über Änderungen in unserer Lieferkette aufgrund von Änderungen der REACH-Verordnung informieren.

Erstellt:	F. Haustein	Geprüft:	M. Müller	Freigegeben:	M. Glas
Datum:	23.09.2024	Datum:	23.09.2024	Datum:	23.09.2024

Seite 2 von 4		Dokumentennummer:	
Revisionsstand:	0	FB 0298	
Datum:	23.09.2024	L+M	
<b>RoHS &amp; REACH-SVHC Konformitätserklärung</b>			

Unter Bezugnahme auf Artikel 33 der REACH-Verordnung bestätigen wir, dass unserer Erzeugnisse und deren Verpackungen keine Stoffe der Kandidatenliste in Konzentrationen von mehr als 0,1 Massenprozent enthalten.

Zur Sicherstellung unserer Informationspflicht gegenüber unseren Kunden haben wir einen externen Dienstleister beauftragt, welcher in halbjährlich wiederkehrenden Zyklen alle unsere Lieferanten anspricht und um Bereitstellung einer aktuellen Deklaration auffordert. Aktuell liegen uns hierzu eindeutig bewertbare Rückmeldungen von mehr als 80% unserer Lieferanten vor!


Diese Angaben beruhen auf Informationen unserer Lieferanten und wurden nicht durch zerstörende Prüfverfahren, oder chemische Analysen verifiziert. Zur Sicherstellung der Einhaltung der gesetzlichen Verpflichtungen zur Stoffbeschränkung gemäß der europäischen RoHS-Richtlinie setzen wir ein Verifizierungsverfahren entsprechend den Anforderungen der EN 50581:2012, sowie der neuen harmonisierten Norm IEC 63000:2018 ein.



Remchingen, 30.09.2024

**Marco Müller**  
Geschäftsführer  
*Managing Director*

Erstellt:	F. Haustein	Geprüft:	M. Müller	Freigegeben:	M. Glas
Datum:	23.09.2024	Datum:	23.09.2024	Datum:	23.09.2024

Seite 3 von 4		Dokumentennummer:	
Revisionsstand:	0	FB 0298	
Datum:	23.09.2024	L+M	
<b>RoHS &amp; REACH-SVHC Konformitätserklärung</b>			

*Dear business partners,*

*LEICHT + MÜLLER STANZTECHNIK GMBH+CO.KG / LEICHT + MÜLLER SYSCOTEC GMBH hereby confirms that, to the best of our knowledge, all our products comply with the requirements of EU Directive 2011/65/EU and Delegated Directive 2015/863/EU.*

*The RoHS Directive restricts the use of various hazardous substances in electrical and electronic equipment. According to Annex II of the Directive, these substances include lead (CAS No. 7439-92-1). However, the RoHS Directive provides for possible exceptions to the restrictions on use. This applies to materials and components in the context of certain uses of electrical and electronic equipment (Annexes III and IV of the RoHS Directive).*

*These exemptions are regularly adapted to scientific and technical progress in accordance with Article 5 of the RoHS Directive. The EU Commission then determines the content of Annexes III and IV of the RoHS Directive by means of delegated acts.*

*Our products fulfil the current RoHS requirements for the following substances:*

- *Lead (Pb) <0.1%*
- *Mercury (Hg) <0.1%*
- *Cadmium (Cd) <0.01%*
- *Hexavalent chromium (Cr6+) <0.1%*
- *Polybrominated biphenyls (PBB) <0.1%*
- *Polybrominated diphenyl ethers (PBDE) <0.1%*
- *Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) <0.1%*
- *Butyl benzyl phthalate (BBP) <0.1%*
- *Dibutyl phthalate (DBP) <0.1%*
- *Diisobutyl phthalate (DIBP) <0.1%*


*Some of our products may contain lead (CAS no. 7439-92-1), depending on the design and construction. This substance is exempt from the substance ban using the above-mentioned exemptions in accordance with Annex III and Annex IV of the current RoHS Directive.*

*Furthermore, our products only contain substances or substance compounds that fulfil the requirements of Directive 2011/65/EU and Delegated Directive (EU) 2015/863. This means that our products are RoHS-compliant.*

*In addition, LEICHT + MÜLLER STANZTECHNIK GMBH+CO.KG / LEICHT + MÜLLER SYSCOTEC GMBH fulfils the requirements of the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006 and continuously reviews changes to the REACH Regulation and the ECHA 'Candidate LIST' (SVHC). We will inform you about changes in our supply chain due to changes in the REACH regulation.*

*With reference to Article 33 of the REACH Regulation, we confirm that our products and their packaging do not contain any substances on the candidate list in concentrations of more than 0.1 per cent by mass.*

Erstellt:	F. Haustein	Geprüft:	M. Müller	Freigegeben:	M. Glas
Datum:	23.09.2024	Datum:	23.09.2024	Datum:	23.09.2024

Seite 4 von 4		Dokumentnummer:	
Revisionsstand:	0	FB 0298	
Datum:	23.09.2024	L+M	
<b>RoHS &amp; REACH-SVHC Konformitätserklärung</b>			

*To ensure that we fulfil our duty to inform our customers, we have commissioned an external service provider who contacts all of our suppliers in six-monthly cycles and asks them to provide an up-to-date declaration. We currently have clearly assessable feedback on this from more than 80% of our suppliers!*

*This information is based on information from our suppliers and has not been verified by destructive testing methods or chemical analyses. To ensure compliance with the legal obligations to restrict substances in accordance with the European RoHS Directive, we use a verification procedure in accordance with the requirements of EN 50581:2012 and the new harmonised standard IEC 63000:2018.*

Remchingen, 30.09.2024

**Marco Müller**  
Geschäftsführer  
*Managing Director*

Erstellt:	F. Haustein	Geprüft:	M. Müller	Freigegeben:	M. Glas
Datum:	23.09.2024	Datum:	23.09.2024	Datum:	23.09.2024